
二零二二年十月十三日

葵青區議會

交通及運輸委員會

第二次會議（二零二二）

議題：

「要求 948E 延長服務時間及加密班次」 

九龍巴士（一九三三）有限公司回應：

本公司一直密切留意 948E 線的運作情況及客量變化。對於該線延長服務時間及加密班

次的建議，本公司持開放態度，會與運輸署及其他巴士營辦商討及跟進。

九龍巴士（一九三三）有限公司

二零二二年八月
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